

## PM Mitgliederversammlung des Weinparadies Ortenau - Neuwahlen Vorstandschaft!

Der vor 23 Jahren gegründete Verein ‚Ortenauer Weinparadies e.V.‘ hielt in den Räumen der Affentaler Winzer eG in Bühl seine Mitgliederversammlung ab. Nach Abwicklung der Regularien standen turnusgemäß Neuwahlen der Vorstandschaft an.

Alle Mitglieder des Vorstands erklärten ihre Bereitschaft zur Wiederwahl, sodass Stephan Danner (Durbacher Winzergenossenschaft eG) als 1. Vorsitzender und Josef Rohrer (Weingut Schwörer, Durbach) als 2. Vorsitzender bestätigt wurden, ebenso wie der für die Finanzen zuständige Georg Lehmann (Winzergenossenschaft Rammersweier eG). Dem erweiterten Vorstand gehören weiterhin an: Franz Männle (Oberkircher Winzer eG), Dr. Ralf Schäfer (Affentaler Winzer eG, Bühl) sowie Matthias Wolf (Weingut Schloss Ortenberg GmbH & Co. KG.). "Ich freue mich riesig“, so der 1. Vorsitzende Stephan Danner, „dass die komplette Vorstands-Mannschaft wieder zur Wahl angetreten ist und alle einstimmig wiedergewählt wurden. Ein starkes Zeichen und eine Bestätigung unserer gemeinsamen Arbeit für unsere Ortenau.“

Als Mitglieder des Vereins fungieren der Landkreis Rastatt und der Ortenaukreis sowie der Stadtkreis Baden-Baden, 21 Weinorte und 44 Weinbaubetriebe. Kooperationen bestehen mit dem Ortenauer Weinpfad, dem Arbeitskreis Badische Weinstraße und auf Landesebene mit dem Weinsüden, zu dem in der Ortenau neun Weinorte, elf Hotels und zwei besondere Gebäude der Weinarchitektur gehören.

Coronabedingt konnten im letzten Jahr nur wenige öffentlichkeitswirksame Veranstaltungen durchgeführt werden, was auf der Geschäftsstelle mit Katja Remer Kapazität freisetzte, um die Homepage zu optimieren, den Facebook-Auftritt mit einem neuen Image-Video zu bestücken und auch die Präsenz auf Instagram zu verstärken.

Mit Medieninformationen zur Hilfsaktion für die Ahr-Winzer, zur Wahl der aus der Ortenau stammenden Deutschen Weinkönigin Sina Erdrich sowie zur Top Ten Riesling- und Spätburgunder-Prämierung war das Weinparadies in den Medien präsent, besonders in der Juni-Ausgabe des Weinmagazins Vinum und nach einer Individualpressereise des Niederländischen Wander- und Bergsportvereins NKBV. Die Eröffnung des Weinsüden-Kunstwegs in Sasbachwalden und die Veranstaltung ‚Weinparadies trifft Vogtsbauernhof‘ stießen auf großes Interesse.

Mit besonderem Engagement freut man sich auf den Genussreigen im laufenden Jahr, der mit dem ersten Ortenauer WeinMarkt am Samstag, 18. Juni im CANVAS in Offenburg beginnt.

Die Ortenauer TOP TEN Riesling-Gala findet am Donnerstag, 07. Juli ab 18.30 Uhr im Relais & Château Hotel Dollenberg statt, ebenso wie die Spätburgunder Rotwein-Gala am Donnerstag, 17. November ab 18.30 Uhr.

Im Sommer heißt es am Freitag, 15. Juli um 19.00 Uhr ‚Leinen los‘ zur Riverboat-Party auf der MS Karlsruhe und trifft sich am Sonntag 21. August, ab 11.00 Uhr die ganze Familie zur Bauerntafel im Schwarzwälder Freilichtmuseum Vogtsbauernhof in Gutach.

In der World of Living bei Weber-Haus in Rheinau-Linx erwarten die BesucherInnen am Freitag, 16. September ab 19.00 Uhr unter dem Motto: ‚Winzer, Wein und Wohngenuss‘ eine beeindruckend illuminierte Parklandschaft und neun Hauspartys mit Ortenauer Weinen.  
Informationen zu allen Tickets, zu weiteren Angeboten und Veranstaltungen des Weinparadies

Ortenau unter [www.weinparadies-ortenau.de](http://www.weinparadies-ortenau.de)

3.282 Zeichen

BU: (Bild ist zum download eingestellt!)

Der Vorstand des Weinparadies Ortenau mit (v.li.n.re) Dr. Ralf Schäfer, Josef Rohrer, Gunia Wassmer, Georg Lehmann, der Badischen Weinkönigin Katrin Lang, Katja Remer, Franz Männle, Stephan Danner. (WPO)

Informationen / Buchungen:

Weinparadies Ortenau e.V. – Geschäftsstelle Weintourismus: Tel 07802 82606,  
[info@weinparadies-ortenau.de](mailto:info@weinparadies-ortenau.de), [www.weinparadies-ortenau.de](http://www.weinparadies-ortenau.de)

Presse-Anfragen:

---

ANSPRECHPARTNER:

---